

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI IV DPR RI
(BIDANG PERTANIAN, LINGKUNGAN HIDUP DAN KEHUTANAN,
KELAUTAN DAN PERIKANAN, SERTA PANGAN)**

Tahun Sidang	: 2015-2016
Masa Persidangan	: I
Rapat Ke-	: 34
Jenis Rapat	: Rapat Kerja dengan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari, tanggal	: Kamis, 29 Oktober 2015
Waktu	: Pukul 10.00 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi IV DPR RI (KK IV) Gedung Nusantara DPR RI, Senayan, Jakarta
Acara	: Membahas penanganan kebakaran lahan dan hutan dan bencana kabut asap
Ketua Rapat	: Edhy Prabowo, MM., MBA.
Sekretaris Rapat	: Drs. Budi Kuntaryo
Hadir	: A. 37 Anggota dari 49 Anggota Komisi IV DPR RI B. Hadir Pemerintah: 1. Dr.Ir. Siti Nurbaya, M.Sc. (Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan); 2. Ir. Bambang Hendroyono, M.M. (Sekretaris Jenderal); 3. Prof.Dr.Ir. San Afri Awang, M.Sc. (Direktur Jenderal Planologi Kehutanan dan Tata Lingkungan); 4. Dr.Ir. Tachir Fathoni, M.Sc. (Direktur Jenderal Konservasi Sumber Daya Alam dan Ekosistem); 5. Dr.Ir. Hilman Nugroho, M.P. (Direktur Jenderal Pengendalian Daerah Aliran Sungai dan Hutan Lindung); 6. Dr.Ir. Ida Bagus Putera Parthama, M.Sc. (Direktur Jenderal Pengelolaan Hutan Produksi Lestari); 7. Drs. M.R. Karliansyah, M.S. (Direktur Jenderal Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan); 8. Ir. Tuti Hendrawati Minratsih, MPPM. (Direktur Jenderal Pengelolaan Sampah, Limbah, dan Bahan Beracun Berbahaya); 9. Dr.Ir. Nur Masripatin, M.For.Sc. (Direktur Jenderal Pengendalian Perubahan Iklim); 10. DR.Ing.Ir. Hadi Daryanto, D.E.A. (Direktur Jenderal Perhutanan Sosial dan Kemitraan Lingkungan); dan 11. Drs. Rasio Ridho Sani, M.Com., M.P.M. (Direktur Jenderal Penegakan Hukum Lingkungan Hidup dan Kehutanan) beserta jajarannya

I. PENDAHULUAN

Rapat Kerja Komisi IV DPR RI dengan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan membahas penanganan kebakaran lahan dan hutan dan bencana kabut asap, pada hari Kamis tanggal 29 Oktober 2015 dibuka pukul 10.00 WIB oleh Ketua Rapat Edhy Prabowo, MM., MBA. dan dinyatakan terbuka untuk umum.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN

1. Komisi IV DPR RI memberikan apresiasi atas langkah-langkah dan upaya Pemerintah dalam mengendalikan kebakaran hutan dan lahan serta bencana kabut asap. Selanjutnya Komisi IV DPR RI meminta Pemerintah untuk segera menindak tegas pelaku pembakaran hutan dan lahan yang mengakibatkan bencana kabut asap.
2. Komisi IV DPR RI meminta Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan agar pada RAPBN Tahun 2016 memprioritaskan anggaran untuk pencegahan dan pengendalian kebakaran hutan dan lahan serta anggaran untuk merestorasi kawasan hutan dan lahan pasca bencana kebakaran hutan dan lahan, sehingga bencana serupa tidak terulang lagi pada tahun-tahun mendatang.
3. Komisi IV DPR RI meminta kepada Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan untuk meningkatkan jumlah dan kualitas sumber daya manusia di bidang Perlindungan Hutan, termasuk penguatan Kelembagaan Polisi Hutan, Tenaga Penyuluh Lingkungan Hidup dan Kehutanan, serta Manggala Agni.
4. Komisi IV DPR RI meminta kepada Pemerintah bersama dengan seluruh pemangku kepentingan di bidang lingkungan hidup dan kehutanan, termasuk lembaga-lembaga akademis atau perguruan tinggi, untuk secara proaktif melakukan kegiatan kajian, sosialisasi, dan penyadaran lingkungan dalam rangka kegiatan pencegahan kebakaran hutan dan lahan kepada pengelola dan perusahaan pemegang izin pemanfaatan atas hutan dan lahan serta masyarakat, terutama yang tinggal di dalam dan di sekitar hutan.
5. Komisi IV DPR RI bersama Pemerintah sepakat melakukan revisi dan harmonisasi atas Undang-Undang yang mengatur lingkungan hidup dan kehutanan terutama yang terkait dengan kebakaran hutan dan lahan untuk menjadi prioritas Prolegnas Tahun 2016.
6. Komisi IV DPR RI mendorong Pemerintah untuk segera melakukan kajian terhadap peraturan perundang-undangan terkait dengan kebakaran hutan dan lahan yang mendesak meliputi upaya pencegahan kebakaran hutan dan lahan, pembukaan lahan dengan pembakaran menurut kearifan lokal, pengelolaan dan perlindungan ekosistem gambut, pemulihan dan pengelolaan areal bekas kebakaran hutan dan lahan, serta penegakan hukum.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 13.40 WIB.

MENTERI
LINGKUNGAN HIDUP DAN KEHUTANAN,

Ttd.

DR. IR. SITI NURBAYA, M.SC.

KOMISI IV DPR RI
KETUA RAPAT,

Ttd.

EDHY PRABOWO, MM., MBA.
A-335

